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大
切
な
山
を
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に 

 
 

 

し
て
は
な
ら
な
い
！ 

 

左
写
真
は
、
北
区
原
谷
の
南
部
の
突

き
当
り
の
山
に
ゴ
ミ
が
あ
る
と
の
こ
と

で
、
後
援
会
の
皆
さ
ん
と
調
査
に
行
っ

た
時
の
写
真
で
す
。 

な
ん
と
、
目
を
見
張
る
ほ
ど
の
ゴ
ミ
だ

ら
け
で
驚
き
ま
し
た
。
数
十
年
前
に
活

動
し
て
い
た
産
廃
業
者
が
ゴ
ミ
を
置
い

た
ま
ま
、
廃
業
し
て
し
ま
った
の
で
は

な
い
か
と
思
わ
れ
る
状
況
で
し
た
。
も

と
も
と
、
市
街
化
調
整
区
域
で
、
建
造

物
は
建
て
て
は
い
け
な
い
地
域
で
す
。

私
有
地
で
あ
り
、
行
政
と
し
て
は
、
関

わ
り
に
く
い
状
況
に
あ
る
よ
う
で
す

が
、
こ
の
ま
ま
放
置
し
て
お
く
に
は
い

き
ま
せ
ん
。 

 

他
に
も
数
か
所
不
法
投
棄
の
所
も
あ

り
ま
す
。
な
ん
と
か
、
撤
去
で
き
る
よ

う
、
京
都
市
の
関
係
す
る
担
当
局
な
ど

に
働
き
か
け
て
い
ま
す
。 

 
 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：京都市消防団査閲 大宮分団5位入賞！ 
6月4日、京都市消防学校で、4年ぶりの査閲に参加。各行政
区の代表が整列や行進、ポンプ走法などを競いました。北区
は大宮分団が出場し5位に入賞しました。お疲れさまでし
た。 

 ＜議会報告＞マイナンバー保険証の一体化、健
康保険証の廃止を撤回すべき と意見書討論 

 マイナンバーカー
ドの取得は任意であ
り申請制です。すべ
ての国⺠が取得しな
ければならないもの
になっていません。
一 方、健 康 保 険 証
は、国⺠皆保険制度

のもと、保険者により、すべての被保険者に無差別・無条件
に交付されるものです。制度の仕組みが異なるものを強引に
一体化しようとするのは、マイナンバーカードを普及するた
めに健康保険証を利用していると言わざるを得ません。 
 しかも、マイナンバー保険証は、重大な欠陥がいくつもあ
ります。たとえば、定年などで社会保険から国⺠健康保険に
切り替えの手続きをしますが、現在は当日に保険証の発行が
できていますが、しかし、マイナンバーカードへの登録には
数日のタイムラグが起こり、無保険状態となることの問題が
起こっています。また高齢や障害などにより、マイナンバー
保険証の取得の申請が困難な方も多くおられます。現在の健
康保険証は原則すべての国⺠に交付されることになっている
ため問題はありませんが、この保険証が廃止されれば、無保
険状態になります。厚生労働省は「資格確認証」を発行して
対応できるとしていますが、この資格確認証でさえも、申請
をして、交付されるものとなっています。制度の欠陥を埋め
るために対策が次々と出されても、矛盾は解消しません。国

民皆保険制度の根幹を揺るがすことは認められません。今の

保険証を変える必要はまったくありません。全国の開業医の
６割が参加されている全国保険医団体連合会から、５月23日
に廃案を強く求める声明も発表されています。国⺠の命と向
きあう医師の皆さんの声を重く受け止めるべきです。 

＜議会報告＞敬老乗車証の負担を元に戻して！  
6月6日の環境福祉委員会での陳情審査の質疑を紹介します。 
 高齢者の皆さんは年金の削減や75歳以上の方の中には医療
費が2割になった方もあり、その上に「敬老乗車証の負担の
増大はひどい！高齢者いじめだ！」とお聞きした声を紹介
し、負担の増大はやめるべきだと質問しました。すると当局
は「年間20万円のフリー定期券の価値があり、これまで、年
間3000円の方が、9000円をご負担いただき、受益のバランス
を取った」「補完するものとして、敬老バス回数券をつく
る」という内容の答弁を繰り返しています。 
 労働者が通勤に必要な定期券と年金生活になっている高齢
者の敬老乗車証とはまったく質の違うものだとただしまし
た。 

ゴミの状況を調査する玉本なるみ市議 


